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Munir Neto faz visitas nos 
colégios estaduais de VR
Deputado destinou verbas para reformas de unidades da região

O deputado estadual Munir 
Neto (PSD) fez uma série visitas 
aos colégios estaduais em Volta 
Redonda nesta segunda-feira 
(17), para conferir de perto as 
emendas parlamentares que 
destinou para melhoria nos am-
bientes escolares. No orçamento 
de 2025, o deputado destinou 
um total de R$ 811 mil para 16 
colégios estaduais da Região Sul 
Fluminense, em Volta Redonda, 
Barra Mansa, Piraí, Rio Claro e 
Barra do Piraí.

Munir também articulou 
junto à Secretaria de Estado 
de Educação do Rio de Janei-
ro (SEEDUC) a liberação de 
aproximadamente R$ 2,6 mi-
lhões para o Instituto de Edu-
cação Professor Manuel Mari-
nho, depois de uma solicitação 
da direção do colégio, o maior 
da rede pública estadual no Sul 
Fluminense, atendendo cerca 
de 1,4 mil alunos. A verba - que 
já foi liberada para a escola - 
está sendo utilizada para uma 
reforma geral e climatização de 
todas as salas da unidade.

O instituto foi a primeira 
escola visitada por Munir, que 
estava acompanhado do dire-
tor-geral da unidade, Alexan-
dre Batista, membros da equipe 
administrativa da unidade, e do 
diretor administrativo da Re-
gional Sul Fluminense da SEE-
DUC, Vitor Fonseca.

- É uma satisfação e uma 
alegria muito grande ver que as 
emendas que nós destinamos 
estão sendo muito bem utiliza-
das, a direção do colégio está de 

parabéns. Essas obras vão trazer 
uma melhoria muito grande no 
ambiente escolar, além da cli-
matização, que já vai começar a 
ser instalada. Já chegaram 100 
aparelhos de ar-condicionado, 
de excelente qualidade, e vai ser 
feita uma instalação elétrica se-
parada para esses equipamentos 
- explicou o deputado.

Segundo o diretor do ins-
tituto de educação, dos R$ 2,6 
milhões recebidos, cerca de R$ 
2,4 milhões foram destinados 
para a reforma geral - que inclui 
pintura, troca de pisos, manu-
tenção do telhado e da quadra 
coberta, entre outros serviços - e 
outros R$ 170 mil serão destina-
dos para o projeto de instalação 
elétrica para a climatização, que 
será independente da rede elé-
trica do colégio, por questões 

de segurança e desempenho dos 
equipamentos.

O diretor administrativo 
da Regional Sul Fluminense da 
SEEDUC destacou a atenção 
de Munir com a área da Educa-
ção. “Nós só temos a agradecer 
por todo o empenho do depu-
tado Munir em relação à Educa-
ção no Sul Fluminense”, afirmou 
Vítor Fonseca.

Mais visitas
Munir também foi ao Co-

légio Estadual Piauí, no bairro 
Ponte Alta, que recebeu R$ 50 
mil de emendas para pequenas 
obras de manutenção. O colé-
gio atende cerca de 130 alunos, 
em período integral, e é bilín-
gue, por meio de uma parceria 
com o Consulado da França, 
no projeto  Escola Intercultural 

Brasil-França. O deputado visi-
tou as dependências da escola e 
conversou com a direção, alunos 
e professores.

A outra unidade visitada 
por Munir Neto foi o Ciep 
484 - Toninho Marques, que 
fica no bairro Belmonte. A es-
cola, que atende 78 alunos em 
período integral, é uma E-Tec 
(Escola de Novas Tecnologias 
e Oportunidades) e conta com 
uma metodologia e laborató-
rios diferenciados.

O deputado visitou os labo-
ratórios, que têm impressoras 
3D, videogames, computadores, 
e até um estúdio, onde os alunos 
fazem jornais e gravam podcasts. 
As salas de aula do colégio tam-
bém contam com lousas eletrô-
nicas interativas, otimizando o 
processo de aprendizado.
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Com emendas, o colégio Manuel Marinho receberá novos aparelhos de climatização

Quatis recebe nova ambulância do Samu
Uma nova ambulância vai 

atender o Serviço de Aten-
dimento Móvel de Urgência 
(Samu), o 192, em Quatis. A 
chegada do novo veículo foi 
acompanhada pelo prefeito 
Aluísio d’Elias, ao lado do se-
cretário de Saúde, Lucas Silva, 
no pátio do Centro Adminis-
trativo 25 de Novembro na úl-
tima sexta-feira (24). 

A unidade móvel faz parte 
de um projeto de iniciativa do 
governo federal, por meio do 
Ministério da Saúde, no qual 

o município realiza a inscrição 
para apresentar interesse na 
aquisição do veículo. Quatis 
ficou entre os 3 municípios do 
estado do Rio de Janeiro con-
templados com a nova ambu-
lância.

De acordo com o Termo 
de Doação, firmado entre a 
União e a Prefeitura Municipal, 
o veículo doado foi custeado 
em um valor unitário de R$ 
289.000,00 e está vinculado à 
Central de Regulação das Ur-
gências de Volta Redonda.

Ambulância antiga 
retorna ao Cismepa

Segundo a Secretaria Mu-
nicipal de Saúde (SMS), a nova 
ambulância vai substituir a am-
bulância atualmente utilizada 
na base do SAMU em Quatis. 
A unidade móvel substituída 
voltará para o Consórcio Inter-
municipal de Saúde do Médio 
Paraíba (CISMEPA), entidade 
responsável pela manutenção e 
operacionalização do SAMU 
192 em Quatis, e o órgão vai re-
tornar a ambulância para o mu-

nicípio. A expectativa é de que 
o antigo veículo seja utilizado 
no reforço do transporte de pa-
cientes em áreas mais afastadas, 
como os distritos e zonas rurais.

- Estamos trabalhando pen-
sando sempre no melhor para 
a população e seguindo com o 
compromisso com o futuro de 
Quatis. Nosso objetivo maior é 
fortalecer ainda mais os servi-
ços em saúde do nosso municí-
pio e pensando no atendimen-
to à população - comentou o 
prefeito Aluísio.

Campanha para doação de medula 
óssea consegue cadastrar 200 pessoas 

A campanha de cadastro de 
doadores de medula óssea que 
ocorreu na Praça Nilo Peçanha, 
em Barra do Piraí, com organi-
zação da Universidade do Esta-
do do Rio de Janeiro (UERJ), 
Fla Medula e outros programas 
e projetos da área, registrou cer-
ca de 200 pessoas cadastradas. 
A ação aconteceu na última se-
mana, entre quinta-feira (13) e 
sexta-feira (14).

Foram retirados de 4 a 5 ml 
de sangue dos candidatos a doa-
dores para posterior análise de 
histocompatibilidade relacio-
nada ao Antígeno Leucocitário 
Humano (HLA), um exame la-
boratorial que identifica carac-
terísticas genéticas e variantes 
do HLA para determinação da 
compatibilidade em relação aos 
dados dos pacientes que neces-
sitam de transplantes.

Todos os candidatos tive-
ram seus dados enviados ao 
Registro Nacional de Doa-
dores de Medula Óssea (RE-
DOME), onde as informações 
serão cruzadas com o histórico 
dos pacientes.

A pedagoga, Tainessa Car-

valho, fez seu registro e se can-
didatou à doação da medula 
óssea. Para ela foi uma grande 
emoção fazer parte da campa-
nha. “No momento em que es-
tavam colhendo meu sangue eu 
não conseguia parar de chorar 
de emoção, porque pra mim foi 
uma sensação única poder doar 
vida. Isso faz um diferencial 

enorme para várias pessoas”, 
disse Tainessa.

Sobre a doação de 
medula óssea

A medula óssea é um tecido 
líquido-gelatinoso que ocupa o 
interior dos ossos. Nela são pro-
duzidas hemácias, leucócitos e 
plaquetas, células sanguíneas 

muito importantes para o cor-
po. O transplante da medula 
óssea funciona como um trata-
mento para doenças que afetam 
o sangue, tais como linfoma e 
leucemia. Essa intervenção tem 
o objetivo de reconstituir uma 
medula saudável no paciente.

O secretário de Saúde de 
Barra do Piraí, Cristiano Al-
meida, reforçou que o muni-
cípio sempre estará de portas 
abertas para qualquer iniciativa 
que vise beneficiar a população.

- Muitas pessoas, em várias 
partes do Brasil, serão extre-
mamente gratas a cada barren-
se que se disponibilizou a fazer 
esse cadastro. Essas pessoas 
salvarão vidas e merecem nos-
so respeito e admiração - disse 
Cristiano.

Já a prefeita Katia Miki, 
expressou a satisfação de ver 
a iniciativa no município. “O 
número expressivo de cadas-
tros mostra o quão hospitaleira 
é nossa terra e quão humano é 
nosso povo. Mal posso esperar 
para ver a alegria dos pacientes 
tratados por essa ação”, afirmou 
a prefeita.
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Prefeitura apoiou ação promovida pela UERJ e Fla Medula
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Resende poderá ter batalhão 
da Guarda Municipal

Sidney Dinho questiona SAAE 
sobre troca de hidrômetros

Válvulas supressoras de ar

Episódio em Pinheiral

Hospital da Jabuípa em ampliação

Proibição no Centro Histórico

A Guarda Civil Municipal 
de Resende pode ganhar 
uma nova sede. O verea-
dor Sargento Ramires fez 
uma indicação à prefei-
tura para que seja cons-
truído um batalhão para 
a instituição de Segu-
rança Pública. As novas 
instalações substituiriam 
o galpão que funciona 
como sede da Guarda 
Municipal, localizado 

no bairro Liberdade. A 
medida, segundo o ve-
reador, vai garantir uma 
infraestrutura mais ade-
quada às necessidades 
da instituição. “A Guarda 
Municipal desempenha 
um papel fundamen-
tal na segurança públi-
ca do nosso município, 
mas ainda não dispõe de 
instalações à sua altura”, 
disse Ramires.

O vereador de Volta Re-
donda, Sidney Dinho, 
questionou a concessioná-
ria responsável pela água e 
esgoto da cidade, o Serviço 
Autônomo de Água e Es-
goto (SAAE), sobre as altas 
nas contas após as trocas 
de hidrômetros na cidade. 
Em vídeo publicado nesta 

segunda-feira (17) em suas 
redes sociais, ele afirmou 
que faria um requerimen-
to na Câmara Municipal 
para saber se há alguma 
legislação que ampara a 
concessionária em fazer a 
substituição dos equipa-
mentos e o motivo da alta 
nas contas após a troca.

O vereador afirma tam-
bém que irá procurar in-
formações sobre a insta-
lação e implantação de 
válvulas supressoras de ar 
para diminuir as contas de 
água. “Eu estava conver-
sando com uma pessoa 

que já trabalhou no SAAE 
e ela fala que se a gente 
implantar essa válvula su-
pressora de ar, deixamos 
de pagar pelo ar e paga-
mos apenas pela água. 
Não sei se é verdade, mas 
vou comprar”, disse.

Aliás, a situação parece 
que não é apenas em Vol-
ta Redonda. Um morador 
de Pinheiral, cuja conces-
sionária responsável pela 
água da cidade é a Rio+-
Saneamento, também 
destacou na publicação 

que aconteceu a mesma 
situação. “Tenho passa-
do por isso há 3 meses. 
O máximo que eu paga-
va era R$75 reais e nos 
últimos meses chegou a 
R$245 reais. Já fiz várias 
reclamações”, disse.

Ainda na região da Costa 
Verde, o Hospital Muni-
cipal da Japuíba (HMJ), 
em Angra dos Reis, passa 
por obras de ampliação. 
Um novo espaço está 
sendo construído para 
acomodar o setor de su-
primentos e a mudança 
permitirá a ampliação 
da capacidade de leitos. 

O anexo de dois andares 
ocupará uma área total de 
518 m², e abrigará o almo-
xarifado e a farmácia da 
unidade de saúde. “Essa 
ampliação beneficia o tra-
balho dos profissionais da 
saúde e a população que 
será atendida”, destacou 
o prefeito Claudio Ferreti.

Para reforçar a proibição 
da circulação de veículos 
pesados no Centro Histó-
rico, a prefeitura de Para-
ty, por meio da Secretaria 
de Segurança e Ordem 
Pública, instalou placas 
de trânsito nas ruas Au-
rora e Dr. Pereira nesta 
segunda-feira (17). A res-
trição inclui caminhões 

de entrega, caminhões de 
coleta de lixo, ônibus de 
turismo e demais veículos 
de grande porte. Para a 
continuidade dos serviços 
essenciais, a prefeitura re-
comendou a adequação 
para veículos leves, garan-
tindo o atendimento sem 
comprometer a preserva-
ção do patrimônio.
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Vereador Sargento Ramires fez sugestão à prefeitura

Vereador fará requerimento na Câmara Municipal
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